

# FUJIEDA ROTARY CLUB Weekly Bulletin

例 会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL 054-641-3321  
事務局：藤枝市青木1-9-16 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040  
E-mail club1972@fujieda-rotary.org

会長：村松 英昭 副会長：青島 克郎 幹事：青島 彰 副幹事：仲田 廣志

## 第1734回



<ソング> 我等の生業  
<ソングリーダー> 杉浦 良一君

2007-2008年度 RIテーマ  
ロータリーは  
分かちあいの心  
ウィルアリッドJ.ウィルキンソン



【掛川花鳥園にて】

写真提供：櫻井龍太君

### 会長報告 村松 英昭君

ガバナー訪問、会長幹事会報告

<会員増強>

- 魅力あるRCにするためには環境作りが大切である。
- 新入会員のスポンサーにはスポンサーバッジを贈呈します。

<広報>

対外的PRとしてクラブ広報に重点をおさえ、活性化をはかり、地域住民にロータリークラブを知っていただく。

<奉仕プロジェクト>

複数年事業を取り入れ、長期事業の計画を行なう。

藤枝大祭り、無事終わりました。南クラブの渡辺哲朗君が連合会長を務め、私が副会長を務めました。このような形のお祭りは全国でも大変珍しいお祭りです。

プロの地方さん(長唄を唄う人、三味線、笛、太鼓、鼓)を屋台に乗せ、この方たちの伴奏をバックに町内の方々がおどりを踊る大変贅沢なお祭りです。3年後をお楽しみに。

10月14日15:30、SBSにてテレビ放映いたします。『粹で、いなせで、美しく、日本の長唄地踊り・藤枝』という番組です。ぜひご覧下さい。

### 第5分区会長幹事会報告 青島 彰君

(地区大会登録について)

- 前年に比べかなり登録者数の減少が見られるた

め登録の増員をお願いしたい。

(GSE受け入れについて)

- 地区大会当日歓迎会を小杉苑にて開催したいので藤枝クラブに協力をお願いしたい。
- 11月8日、9日両日、藤枝クラブに動員をお願いしたい。

### 幹事報告 青島 彰君

- 識字・水・保健に関するアンケート回答のお願いがガバナー事務所より届いております。(締切 10月23日)
- 次年度地区委員推薦のお願いがガバナーエレクト事務所より届いております。(地区委員推薦状 締切 10月15日)
- ロータリアン誌10月号が届いております。
- 10月3日のガバナー公式訪問の御礼状が道部ガバナーより届いております。
- 9月24日開催の藤枝ロータリー旗争奪少年親善剣道大会の結果報告が藤枝剣道連盟より届いております。
- 平成19年度藤枝市表彰式典についてのご案内届いております。
- (11月3日 9:00~ 藤枝市役所 西館 大会議室)

### 出席報告 松葉 義之君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
18 / 35 51.42%	28 / 35 80%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

石垣君 北村君 杉山君 鈴木廣君  
春原君 竹田君 仲田晃君 松葉隆君  
水野君 村松宏君 望月晃君 望月俊君  
柳原君 飯塚君 板倉君 鈴木舜君 望月志君

## (2)メイクアップ者

水野 義猛君(藤枝南) 鈴木廣利君(藤枝南)  
村松 宏一君(藤枝南)

## ビジター

高橋 義博君(島田) 池田 雅彦君(島田)  
井上 勝彦君(島田) 岩ヶ谷 未久君(島田)  
山本 碓君(榛南) 畑 義治君(榛南)  
河村 義夫君(榛南) 清水 勲君(焼津南)  
増田 孝枝君(焼津南) 石田 善秋君(焼津南)  
大石 康夫君(焼津南) 小梁 政義君(焼津南)  
高杉 光洋君(藤枝南) 小山 明良君(藤枝南)  
渡邊 芳隆君(藤枝南) 藪崎 宰一君(藤枝南)

## スマイルBOX

・10月5日6日7日と藤枝大祭り無事盛況に終わりました。皆様方の御支援、御協力に感謝いたします。10月14日(日)15:30よりSBSにて藤枝大祭のテレビ番組が放映されます。ぜひごらん下さい。 村松 英昭君

スマイル累計額 350,000円

## 奉仕プロジェクト委員会

職業奉仕担当リーダー 小西 啓一君

職場訪問も回を重ねるごとに訪問先も限られてまいりました。今回は以前藤枝クラブの例会に来られ卓話をいただきました、島田ロータリークラブのメンバー三宅隆夫さんの会社 サンエムパッケージ株式会社を訪問致しました。

例会食事後、小杉苑のマイクロバスで運転手は酒向会員の社員の方をお願いし出発いたしました。村松会長以下14名の会員で到着予定時間5分前に大井川堤防沿いの金谷工場に到着、三宅さんのご案内で2階のシャワーキャップの生産工程を見学、その後2年前に建てられた大代の本社工場に移動、私たちもシャワーキャップ・マスク・防塵カバーをまとい2組に別れマスクの生産工程を見

学いたしました。生産ラインごとサージカルマスク・耳掛マスクのOEMごとの各種マスクの最新鋭のラインから次々に製品が出来上がり箱詰めされる様子は国内・海外での高いシェアを保持されてるとの説明にも納得するものがありました。

工場見学後社長の挨拶に続き、三宅さんから会社の歴史、現在に至るまでの苦労話を承りました。ポイントは幾つかありますが、不織布に出会い構想を10年という単位でまとめられ、超音波縫製によるマスクの製造とOEMに特化し自社販売をされなかった点、相手のニーズに合った製品の開発に常々取り組まれる過程での技術革新が現在の会社のある姿との説明に『ローマは一日にては成らず』の諺を思い出しました。三宅さんの丁寧な説明で予定時間3時終了の時間も多少延長され3時15分頃帰途に着きました。

有意義な職場見学であったと思います。御参加の会員の皆さんに感謝申し上げます。

## 職場訪問

### サンエムパッケージ(株)





(担当 / 青島)